



Archevêque Métropolitain d'Izmir

Chers frères et sœurs,

Hier, nous avons commencé le temps du Carême qui nous prépare à célébrer Pâques. Le Seigneur, qui nous aime et désire nous pardonner tous nos péchés, nous invite à nous convertir, à retourner vers Lui de tout notre cœur. Pour cela, Jésus lui-même a institué le Sacrement de la Réconciliation.

Chaque fois que nous célébrons le Sacrement de la Confession, nous recevons des dons très précieux : le Seigneur pardonne, répare la communion entre nous et nos frères, que ruine tout péché, Il donne à notre cœur une paix profonde dont nous avons tous besoin, Il nous rend plus forts pour pouvoir résister aux tentations.

Depuis ses origines, l'Église, avec l'amour d'une mère, invite tous les fidèles à ne pas négliger ce don du Seigneur et à célébrer fréquemment le Sacrement de la Confession.

C'est dans cet esprit que je vous informe qu'à partir d'aujourd'hui et pendant toute la durée de la Neuvaine de Saint Polycarpe, de 17.30 à 18.00, quelques prêtres seront à disposition à la cathédrale pour confesser ceux qui le désirent. Il sera en outre possible de célébrer le Sacrement de la Confession tous les vendredis à la cathédrale de 17.00 à 17.30.

Chers frères et sœurs, je vous invite de tout cœur avec les paroles de l'Apôtre Paul : "laissez-vous réconcilier avec Dieu." Célébrez le Sacrement de la Confession sans peur et après vous être préparés avec sincérité, le Seigneur vous fera sentir à tous la joie de son amour et de son salut.

En vous souhaitant un bon temps de Carême, je prie le Seigneur de vous combler de tout bien.

Izmir 15.02.2024

+ *Martin Kmetec*

+ Martin Kmetec OFM Conv.

Archevêque Métropolitain d'Izmir